



**UNITE
FOR
GOOD**

よいことのために手を取りあおう
2025~2026年度
ファンチエスコ・アレッフォ RI会長メッセージ

WEEKLY BULLETIN

2025年9月4日(3552例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3466

■呉 RC 2025~2026 年度テーマ 『ロータリーについて更に深く語り合おう』

会長 山村 貞夫	幹事 中河原圭司	会長エレクト 佐々木英夫
副会長 大塙 俊	会計 片山功一郎	会場監督 多賀茂
直前会長 長行事義人		

〈事務局〉 T737-0045 呉市本通4丁目8-12 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎ (0823)24-4411 FAX(0823)21-5692	〈例会場〉 T737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル ☎ (0823)20-1111 FAX(0823)20-1120
E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user	例会日時 毎週木曜日 12:30~13:30

今週のメインプログラム

9月4日(木)

ロータリー情報・研修委員会 担当例会
RI第2710地区 2025-26年度
雑誌「ロータリーの友」
委員長 中崎 誠様

次週のメインプログラム

9月11日(木)

秋季家族例会
18:00~20:00 呉阪急ホテル



Facebook Home page

第3551例会記録【8月28日(木)】

【プログラム】出席プログラム委員会担当例会

外部講師

「終戦80年 昭和100年 皇室の宝はわが国民」

大和町亀山神社 宮司 潮 清史 様

【出席率】前々回 休会 今回82.61% (会員71名・欠席12名・免除2名)

【来客】外部講師 大和町亀山神社 宮司 潮 清史 様

【他クラブ出席者】◇志々田・山村・奥原・岩本君 (8/22ディラジヤRC)

志々田・山村・岩本君 (8/23ディラジヤRC)

勝坂君 (8/27北海道2500ロータリーEクラブ) 1名

【欠席者】◇石田(茂)・岩本(貴)・畦・大之木(伸)・勝坂・繁田・武田(信)・太刀掛・藤井・道原・明神・森本君 12名

【出席免除者】◇海生(孝)・武田(保)君 2名

【2024~25年度皆出席表彰】◇神田 健治 出席プログラム委員長…皆出席ご報告・連続5年毎皆出席表彰・Mr.&Ms.ロータリアンご紹介

◇5ヶ年毎の表彰 45年 大之木 精二君 30年 明神 博君 20年 大上 功君

5年 大之木 小兵衛君

◇前年度皆出席表彰 35名

◇Mr. & Ms.ロータリアン記念品贈呈 明神 博君・神垣 和典君・中崎 誠君・西藤 公精君・中野 誠吾君 5名

【委員会報告】◇藤本 英彦 親睦活動委員…9/11秋季家族例会のご案内

【幹事報告】【回覧案内】

◇ロータリー囲碁同好会 日本支部…11/8開催の秋の「第23回ロータリー全国囲碁大会」のご案内

◇RI2710地区事務局…コーディネーター NEWS9月号

【S . A . A】◇山村 貞夫君…先週22日、23日とマレーシア クアラルンプール ディラジヤクラブの98周年の会長就任式の前夜祭と就任式典に出席してまいりました。詳しくは、次週の会長報告でお話しします。

◇志々田 幸治君…2020年に訪問したマレーシア クアラルンプール ロータリークラブ ディラジヤの会長就任式・98周年記念パーティーに参加してきました。ロータリーが、友好の輪を大切にする雰囲気を感じ、いい経験になりました。一緒に参加した、山村会長・奥原さん・岩本さん、また感想教えて下さい。(旅行は何度もマレー人に間違えられ、ハプニング続きの珍道中でした。)

◇山本 一洋君…昨日、弊社にて小さな新造船の起工式を太刀掛宮司様のご祈祷のもと執り行いました。七年ぶりの新造船です。事故のないよう船主様に喜んでいただけますよう誠心誠意取り組みます。太刀掛宮司様祓い清めて頂き誠にありがとうございます。

◇大上 功君…昨日(8/27) 奥さんの何回目かの…誕生日で、日頃の罪滅ぼしとして…ここ阪急ホテルで食事をさせていただきました。思いもかけなかったのですが、阪急ホテルから誕生日の花束をいただきました。橋本社長様…ありがとうございました。ニコニコしましたので、ニコニコさせていただきます。

◇匿名希望のロッテファン1号…8月16日と17日、コロナ前以来5年ぶりに福岡PayPayドームにソフトバンク対ロッテ戦を見に行ってきました。結果は1勝1敗で、今年のロッテとしては…御の字です。ロッテの選手と同じホテルに泊まって、ホテルを出て試合のためバスに乗り込む選手たちを、ワクワクしながら見送りました。スポーツ選手って実物はテレビを通して見るより身体がでかいな…って実感しました。

◇武田 保介君…先日、酒場で派手に転倒してしまいました。まだ強打した尻が痛いのでニコニコします。

◇重川 智美君…本日の12:00前SAA委員長が隣でつぶやきました。「今日ニコニコがない!あのロッテファン1号・2号さんも、あの成績だとしくいんだろうねー」と。「SAA委員長、あなたの推しのカープもじゃしね」と思いましたのでニコニコします。そんなことしてましたら、たくさんの方々にニコニコ集まりました。Thank You!

◎ニコニコ基金金額 29,000円 (累計金額360,000円)

～僕の私のあなたの“ロータリーの友”～

国際ロータリー第2710地区 2025-26年度 雑誌「ロータリーの友」委員長 中崎 誠



「適任者が見つからず、ついに私に白羽の矢が立ちました。」——そう言うと少しドラマチックですが、眞実はもっと単純です。2年ほど前、クラブ幹事も終えて、気楽な立場でロータリーを楽しもうと思っていた矢先、例会場で当時の大上会長から「あなたにお願いしたい」と声がかかり、気がつけば2710地区の「ロータリーの友」委員長に就任していました。

正直なところ、最初は不安よりも驚きました。「おめでとう！」と言われるべきか、「ご愁傷さま」と言われるべきか、自分でも判断できなかったほどです。打診を受けたときの私の第一声は、「えっ、冗談ですよね！ 私ですか？ 他にいませんか？」。そして沈黙で返された時点で、すべてを悟りました…。これは本気だ、と。

でも、私は編集のプロでもなく、ロータリー知識がすば抜けているわけでもありません。強いて挙げれば、締切り直前に慌てる才能と、話を横道に逸らすスキル、そして断れない性格が取り柄です。おそらく、断れない性格に賭けたのでしょう。

しかし、“ロータリーの友”といえば全国のロータリアンをつなぎ、笑顔とヒントを運んでくれる大切な存在。ならばこの役目、全力で楽しく務めましょう。

“ロータリーの友”は、ただの広報誌ではありません。全国のロータリアンの活動や思いが詰まった、一冊の宝箱です。そこには、感動のストーリーも、思わず笑ってしまうエピソードも、そして他クラブの活動から得られる数々のヒントも詰まっています。この雑誌を通して、地区内の仲間がつながり合い、新しい挑戦へと

一歩踏み出すきっかけになる——そんな瞬間を、想像してみてください。

今年度、土肥ガバナーが掲げるテーマは「Enjoy Rotary」～思いやりと奉仕の心で～。そして、ロータリーは「行動」です。クラブ内でお互いを思いやり、友情を育み、学びそしていろいろな形での奉仕活動を通じてロータリーを楽しみましょう!!——と続けます。このテーマは、私たちに“より深く理解し、より広く伝える”姿勢を求めています。

皆さまからの投稿は、どんなに小さな出来事でも大歓迎です。「これ、載せるほどの話じゃないかも」という内容が、思わぬ共感を呼ぶこともあります。頂いた原稿は責任をもって“忖度可能レベル”まで磨き上げます（不採用の場合はごめんなさい）。

任期中「うちの地区の記事が載ってたねー」と笑いながら言っていただけたら、それが私にとって最高の褒め言葉です。笑いと真剣さを半分ずつ携えて、皆まとともに“ロータリーの友”を盛り上げてまいります。感動の出来事、心温まる話、そしてちょっと笑える裏話まで、ぜひお寄せください。“ロータリーの友”は、各地区の広報誌であると同時に、皆さまの温かい心をつなぐ“おしゃべりの場”でもあるのです。皆さまの記事と笑顔で、“ロータリーの友”的面をいっぱいにしましょう。

適任者不在!? 消去法で選ばれた委員長、笑いと情熱で一年間頑張ります！